

# L'Info Catho du Val d'Orge

Feuille d'information pastorale n° 334 du 26 avril 2025

## Editos : Pâques, tous serviteurs!

### Une double naissance !

Je suis née un soir de juin en 1984.

J'ai été élevée dans une famille aimante. Mes parents avaient fait le choix de me laisser la liberté de mes croyances. Tout au long de ma vie, je me suis toujours sentie guidée par quelqu'un d'en haut. Et puis le temps passe, nous rentrons dans la vie d'adulte et nous perdons des êtres chers qui font qu'on se remet en question plus souvent que d'habitude.

Le baptême de mes enfants a été une véritable révélation, je devais faire quelque chose. A partir de ce jour, j'ai donc pu identifier le guide que j'avais eu pendant toutes ces années, c'était lui, notre Seigneur. J'avais besoin de réponses, j'ai donc fait le choix de commencer le chemin qui me mènerait jusqu'au baptême et enfin vivre selon la foi catholique.

Je n'oublierai jamais ces deux magnifiques années de préparation, de réunions, de discussions avec Josseline et mes chers collègues catéchumènes du lundi soir. Pendant tout ce temps, j'ai pu apprendre, partager, comprendre, me remettre en question afin de pouvoir devenir qui je souhaitais réellement et suivre le chemin que notre Seigneur Jésus a tracé pour moi.

Le jour est enfin venu, nous sommes à la vigile pascale, l'église est pleine de fidèles, nous ressentons tous l'amour de cette grande famille catholique. J'ai vu toutes ces personnes comme une lumière. La cérémonie a été d'une beauté indescriptible et pleine d'émotion. A chaque étape, je sentais cette présence qui finalement avait toujours fait partie de ma vie. Depuis tant d'années, il m'avait guidée jusqu'ici, merci Seigneur.

Je suis née une seconde fois et ce fut le samedi 19 avril 2025.

Aurore D.

### Diacres, serviteurs

Le diaconat a été institué par les apôtres, dans les tous premiers temps de l'Église Les diacres s'occupaient des tâches matérielles au sein de la première communauté

Le concile Vatican II a remis en valeur le diaconat. Le diacre est par son ordination configuré au Christ serviteur. Tous les prêtres ont d'abord été ordonnés diacres pour qu'ils se rappellent que, à la suite du Christ, ils sont serviteurs de leurs frères

Personnellement, ordonné en 2001, j'ai exercé ma mission de diacre auprès des militaires (diocèse aux Armées Françaises) jusqu'à la limite d'âge d'aumônier militaire; date à laquelle je suis revenu dans le diocèse d'Évry, mon diocèse d'incardination.

Actuellement j'habite dans le secteur du Val d'Orge où je continue à rendre des services à la demande.

André

### FRAT...ernels, !

Les lycéens d'Île de France se sont rassemblés au FRAT de Lourdes pour le début de la semaine Sainte.

Jeunes et accompagnateurs avons été invités à marcher à la suite d'Élie sur les routes du Mont Horeb jusqu'au creux du rocher, en quête de la présence de Dieu.

Les journées furent intenses en émotions, en chants, et en partages ; allant de la clameur des rameaux jusqu'au temps d'adoration du Saint Sacrement où les 13 500 jeunes Franciliens réunis à la Basilique Saint Pie X ont vécu un profond moment de recueillement. Mais que retenir de ces célébrations et des témoignages reçus ?

D'abord prendre conscience que la véritable liberté, ce n'est pas faire ce que l'on veut mais vouloir ce que l'on fait. Se rappeler que dans la souffrance, il y a toujours une main tendue et qu'on ne sera jamais seul. En effet, Jésus ne nous a-t-il pas dit qu'il est avec nous tous les jours ?

Ainsi, nous devons avancer sans crainte car Dieu nous aime, Dieu nous appelle, Dieu nous attend. « L'histoire de chacun est Sainte car elle est habitée par Dieu. » (sœur Bernadette Moriau, 70<sup>ème</sup> miraculée de Lourdes)

### Un petit air de Paradis...

Je viens de passer six jours à Lourdes avec l'HOSPITALITÉ diocésaine. L'Hospitalité c'est un groupe de bénévoles qui partent tous les ans à Lourdes, pour accompagner des personnes malades, handicapées, très âgées ou fatiguées... Tous les ans ils sont environ 120 à 150 pour accompagner 80 à 100 personnes...

Tous ces bénévoles prennent sur leur temps de vacances et payent le voyage et leur séjour pour s'occuper de personnes souvent très dépendantes... autrement dit, six jours de vacances pour se donner totalement ! Sans compter que, au retour, ils sont tellement fatigués qu'ils ont encore besoin d'au moins un jour pour s'en remettre !

Heureusement nous avons souvent des jeunes qui viennent passer leurs jours de vacances scolaires pour aider aussi tous nos malades... cette année nous avons eu les jeunes de la fondation d'Auteuil qui ont été comme toujours exemplaires. D'autres fois ce sont des collégiens... ou des enfants de bénévoles...

Mais quelle ambiance ! Que de fois j'ai pensé que notre séjour à l'accueil de Lourdes ressemblait à un séjour au PARADIS ! La joie, le bonheur, la fraternité, l'accueil de l'autre (quel qu'il soit) sont des aspects que l'on découvre continuellement dans les couloirs...

(suite au verso)

## ANNONCES

Le premier mai au centre Jean XXIII : une journée pour réfléchir, partager et nous soutenir dans nos engagements .

Face à l'avènement du populisme, aux défis écologiques, aux vérités alternatives et à la peur de l'autre, nous vous invitons à une journée de réflexion, de dialogue et de partage pour reprendre souffle !

Comment Résister ? Résister, ce n'est pas seulement dire non, c'est aussi choisir un chemin de justice et de fraternité. C'est provoquer ou rejoindre des mouvements qui osent rêver d'une société plus juste et plus humaine.

Comment Espérer ? Espérer ! Parce qu'au-delà de la résistance, il y a l'Espérance. Qu'est-ce qui me fait encore bouger ? Comment pouvons-nous, ensemble, être le changement que nous voulons vivre ?

Proposition à l'initiative des mouvements suivants de l'Essonne :

L'ACI , le CCFD Terre Solidaire, L'ACO, les Focolaris, La Communauté Mission de France, Groupe solidarité Ecologie du diocèse d'Evry

?

Tous les premiers samedis du mois de 13h45 à 17h15, un temps de prière et de communion réparatrice nous rassemble à l'église Saint Jean Apôtre de Saint Michel sur Orge

?

La pastorale des personnes séparées, divorcées vous propose une randonnée facile de 9 km: partage, réflexion et prière

Sur le thème : Espérer dans la tempête. Départ : Bures sur Yvette 91440. Le jeudi 8 mai 2025 de 9h30 à 17h

Inscription et renseignements covoiturage :

pastorale.personnesdivorcées@eveche-evry.com

Tel Michèle 01 60 15 68 10 ou SMS Véronique 06 83 17 03 99

## Fin de l'édito « un petit air de Paradis »

Je pense à ce jeune d'origine musulmane, venu avec les apprentis d'Auteuil, qui s'est donné autant qu'il a pu pour tirer des voiturettes ou pousser des fauteuils roulants et il n'était pas le seul... mais aussi à ces bénévoles de près de 90 ans qui continuent de servir, tant qu'ils ont la possibilité de le faire.

Et toujours ce sourire partagé, donné, reçu !

Sur place, nous avons appris la guérison déclarée miraculeuse d'une 72° personne... nous, nous sommes revenus sans miraculés officiels, mais le miracle était dans tous les coeurs ! Nous portions tous tant de joie et de bonheur à partager pendant les 360 jours qui nous séparent du prochain pèlerinage !

Jordi

## SUITE ANNONCES

La FRATERNITE JEUNESSE ET VIE POUR CHRIST, vous convie à un temps de prière, \*le samedi 31 mai de 14h à 18h et le dimanche 1er juin de 15h à 18h à l'Eglise Saint Jean Apôtre\*.

\*Au programme\*: Chapelet, Louange, Témoignage, Intercession et Enseignement

L'enseignement sera donné par le Père Juvenal et le Frère Christ Roland Ouattara sur le thème : IL MANIFESTA SA GLOIRE ET SES DISCIPLES CRURENT EN LUI (Jean 2,11)

?

La messe prévue le 8 mai à 8h30 à Saint Michel Archange pour les anciens combattants de 1939/1945, a été annulée

?

Recherchons pour personne sans domicile une valise à roulettes de taille moyenne qui faciliterait ses déplacements entre l'abri de nuit et les abris de jour. Par avance merci. (Tel. 06 11 12 38 57)

?

La paroisse de Saint Michel sur Orge est ravie de vous inviter à sa kermesse annuelle, qui se déroulera les 17 et 18 mai 2025 au 13 rue du Four.

Horaires :

Samedi 17 mai : de 14h à 17h

Activités : brocante, librairie, jouets, etc.

Dimanche 18 mai : de 10h à 18h

Activités : jeux pour toute la famille, brocante, repas le dimanche midi, tombola avec tirage au sort à 18h, et bien d'autres activités !

Venez nombreux pour partager des moments de convivialité et de plaisir !

EN 2026, VOUS VIENDREZ AU

## FESTIVAL SOLIDARITÉ-ÉCOLOGIE !

Réservez dès maintenant votre week-end des 11 et 12 avril 2026 pour participer au Festival des solidarités et de l'écologie organisé par le diocèse d'Évry-Corbeil-Essonnes.

Ce festival sera aussi l'occasion de fêter et d'approfondir l'encyclique « Laudato Si » du pape François.

## Laudato Si n°12.

D'autre part, saint François, fidèle à l'Écriture, nous propose de reconnaître la nature comme un splendide livre dans lequel Dieu nous parle et nous révèle quelque chose de sa beauté et de sa bonté : « La grandeur et la beauté des créatures font contempler, par analogie, leur Auteur » (Sg 13, 5), et « ce que Dieu a d'invisible depuis la création du monde, se laisse voir à l'intelligence à travers ses œuvres, son éternelle puissance et sa divinité » (Rm 1, 20).

C'est pourquoi il demandait qu'au couvent on laisse toujours une partie du jardin sans le cultiver, pour qu'y croissent les herbes sauvages, de sorte que ceux qui les admirent puissent élever leur pensée vers Dieu, auteur de tant de beauté.

Le monde est plus qu'un problème à résoudre, il est un mystère joyeux que nous contemplons dans la joie et dans la louange.